



2024.7.1

いよいよ夏本番ですね。園庭には年長組さんが育てているアサガオがきれいに咲いていて、季節の移り変わりを感じてくれます。

今、きくぐみの子どもたちは七夕集会に向けて飾り物(ちょうちんや貝つなぎなど)を作ったり、歌の出し物(♪しあわせならてをたたこう)の練習に取り組んだりしています。飾りは少し難しさを感じながらも頑張って作りました。歌は保育士のピアノに合わせてみんなでリズムに乗って楽しく歌っています♪今月は水遊びに七夕集会、夏まつり…と子どもたちにとって楽しいことがいっぱいです。夏風邪や熱中症などにならないよう体調管理に気をつけながら、この時期ならではの遊びや行事を楽しめるようにしていきたいと思います。



◎前期(7月～9月まで)の目標

①生活

- ・正しい姿勢で椅子に座る。
- ・物を大切に扱い、片づけも丁寧に行う。

②人とのかかわり

- ・あいさつや人との関わりに必要な言葉(ありがとう・ごめんなさいなど)のやりとりを進んでできるようになる。

③興味・関心

- ・水の気持ち良さやおもしろさを感じながらいろいろな水遊びを楽しむ。
- ・鍵盤ハーモニカを弾くことに興味を持ち、慣れ親しむ。

※ご家庭でも出来る項目は一緒に取り組んでください。

食育活動に興味津々!!

5月の中旬に植えた”オクラ”は日に日に大きく生長して花が咲き、ついに実がなり始めました!!この生長ぶりに子ども達も「わあ～!!」と歓声を上げて喜んでいました。また、栽培活動を始めてから「お家にトマト植えているよ」「きゅうり植えているよ」とお話ししてくれる子もいます。

それから、先日”3つの色(赤・黄・緑)の栄養素”についてみんなで学習しました。すると、肉や魚は”赤色”的な仲間、ごはんやうどんは”黄色”的な仲間、野菜や果物は”緑”的な仲間ということがわかり、日々の給食に出てくる食材を見ながら「ごはんは黄色の仲間だよね」「にんじんは緑色の仲間だよね」などと関心を持って話している姿が見られるようになりました。これからも食に興味・関心を持って関わっていってほしいですね。

